

Unser FLORIDSDORF

APRIL/MAI 2013



Auf ein spannendes „Kickal“ in der MÄXX21 Sporthalle



SPORTBEGEISTERT | Gemeinderat
Gerhard Spitzer und Oliver Feicht

HALLENTURNIER. Zahlreiche Teams sind der Einladung zum diesjährigen „Stadt-Wien-Kickal“ in die MÄXX21 Sporthalle nach Floridsdorf gefolgt, wo kickal.at-Organisator Oliver Feicht wieder ein spannendes Fußballturnier auf die Beine gestellt hat. Nach dem Ankick durch Gemeinderat Gerhard Spitzer standen vom Kampfgeist geprägte Spiele auf dem Programm. Den Sieg konnten sich die Spieler des FC Gunners sichern, die im Finale dem Team von Unique Soccer mit 6:1 nicht den Funken einer Chance ließen.